



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 171
11 de abril de 2016

La UCE mejorará prácticas de educación virtual

Finalizó el programa de voluntariado corporativo de IBM en el que participaron la Universidad Central del Ecuador, el Ministerio de Electricidad y Energía Renovable, Yachay y el Laboratorio de Innovación de Quito. Tras un mes de contar con la asistencia de expertos internacionales de IBM, las instituciones ecuatorianas participantes desarrollaron proyectos encaminados a mejorar la eficiencia en proceso de gestión y tecnología.

En el área educativa, el equipo de la UCE, conformado por docentes de la Facultad de Ciencias Administrativas y de la Dirección de Tecnologías de la Información y Telecomunicaciones diseñó un estudio de factibilidad de una plataforma virtual con el fin de fortalecer los proceso de enseñanza-aprendizaje en las modalidades presencial, semipresencial y educación continua.

La plataforma virtual es un espacio de interacción entre docentes y estudiantes que busca mejorar los niveles de cobertura, seguridad, disponibilidad y el desarrollo de metodologías. Además la implementación de este proyecto permitirá la ampliación de cobertura geográfica de los beneficiarios y evitará el desplazamiento hacia las sedes universitarias. **P.M**

